

Gränzbote
Di, 13. 06.17

Unterdorf-Hexen Immendingen-Tuttlingen

Mit ihrem 18. Hexenball wurde dieses Jahr das 30-jährige Vereinsjubiläum gefeiert

IMMENDINGEN/TUTTTLINGEN (pm) - Die Unterdorf-Hexen Immendingen-Tuttlingen blicken auf eine Saison voller Höhepunkte zurück. Der Hexenball fand in der ausverkauften Möhringer Angerhalle statt. Als Höhepunkt konnte der erste Vorstand Ralph Gützkow das Gründungsmitglied Dieter Rihm in den Stand des Ehrenmitgliedes ernennen. Die Ehrung erfolgte während des Programms und sorgte für großen Beifall der anwesenden Zünfte und Besucher.

Die Unterdorf-Hexen haben bei dieser Veranstaltung Spenden gesammelt und in der Saison auch auf Gastgeschenke verzichtet. Der hierbei erhaltene Betrag wurde aus der Vereinskasse auf 500 Euro aufgestockt. Die Spende geht dieses Jahr an den Regenbogenkindergarten in Tuttlingen. Das ist ein Schulkinder- garten mit dem Förder- schwerpunkt geistige, körperliche und motorische



Das Bild zeigt von links Stefanie Wild, Ralph Gützkow und Simone Sigg mit Kindern des Kindergartens.

FOTO:PM

Entwicklung. Hier werden die Kinder in kleinen Gruppen kompetent gefördert.

Die Spendenübergabe erfolgte am 26. April bei einem Besuch im Kindergarten. Als Vertreter der Unterdorf-Hexen waren der erste Vorstand Ralph Gützkow und die zwei-

te Vorständin Simone Sigg zu Besuch. Bei diesem bekamen wir einen Einblick in die Einrichtung. Leiterin Stefanie Wild berichtete in einem sehr interessanten Gespräch über die Arbeit des Teams, den Umgang und den Wünschen der Kinder.